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古賀市海津木苑運営委員会（2024（令和 6）年度 12月期）  会議録 

 

1. 日 時：  2024（令和 6）年 12月 17日（金）15時 00分 開会 

2. 場 所：  古賀市海津木苑 研修室 

                                                      

3. 出席委員（１３名）              

 

委員長 渡   孝二  副委員長  安武 正一 

委員 宮本 政嗣  委員    平木 尚子  

   委員 伊藤 康義  委員    三好 孝司 

委員 宮城 義継     委員     魚住 直枝 

委員     簑原 弘二         委員     長﨑 裕治 

委員     池見 裕治         委員     野村 哲也 

   委員 浦野 英浩 

    

                                                     

4. 欠席委員（１名） 

  小山委員    

5. 傍聴者数 

    なし 

6. 事務局出席職員職氏名 

    市民部長    柴田 武巳    環境課長      石倉 明 

    海津木苑長   横田 浩一    海津木苑係長  三好 弘実  

    海津木苑職員 渋田 俊二 

 

概要 

15：00 開会 

1．古賀市あいさつ   

2．委員長あいさつ  

3．協議事項 

（１）会議録について                               

①10月期会議録     渡委員長  平木委員           資料１ 

     ②12月期会議録署名  （渡委員長）（伊藤委員） 

 （２）海津木苑運営に関する実施状況について               

   ・2024（令和 6）年度 10月及び 11月の処理状況について      資料 2 



2 

 

海津木苑長より説明 

 【意見】    :なし 

 

（３）海津木苑臭気測定及び騒音・振動測定結果について      資料３ 

海津木苑係長より説明 

【意見】    

副委員長    ：臭気が気になるので解体工事が始まったら定期の臭気測

定と別に臭気測定をお願いしたい。 

【回答】 

海津木苑係長 ：今、契約している業者に確認し報告したい。 

 

 【意見】 

副委員長    ：分かったら早めに地元報告をお願いしたい。 

 

 【意見】 

委員長     ：臭気と土壌の検査もしていただければいいのでは。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：2月の運営委員会で何らかの報告をしたい。 

 

（４）海津木苑施設等啓発について                     資料４ 

海津木苑係長より説明 

【意見】 

副委員長    ：1 点目が 68 名、72 名の人権研修は人数的にかなりきつい

と伺っている。人数が多いときは市の職員の応援をお願い

したい。2 つ目が福津市の職員が現在何％の職員が研修に

参加しているのか。3つ目が、46の町内会がありそこに 8校

区の小学校があると思うが、子どもたちが、しっかり研修し

ているのに、この施設があるのを始めて知ったという町内会

長のアンケートにがっかりした。これが現状だと思う。今から

一人一人、海津木苑を拠点として、運動していくのが良いと

思うので、現状として対策がありましたら研修にも力を入れ

てもらえればと思う。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：1 点目の人数の関係ですが、全体で説明する分には問題は
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ないと感じている。施設見学は 6人で対応しているが、そん

なに大変だとは思っていない。100 人を超える研修の時は

考えていかないといけない。何らかの対策をとってもらおう

と考えている。 

 

【回答】 

海津木苑係長 ：2 点目の福津市の研修ですが、正規職員、任期付職員、再

任用職員合わせて368名の職員がおり、令和6年度の研修

受講者については 210名が受講し福津市職員の 58％が受

講している。令和 7年度は、残りの 154名、42％が受講する

予定になっている。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：3点目の区長会ですが、市役所も申告等で会場がないとい        

          うことで、今年度も 3 月海津木苑の会場を貸してくれと定例

化しそうな気がするが、研修として来られなくても、そういっ

た機会をとらえて、海津木苑の紹介をし、知らないといった

ことがないよう少しでも時間をいただいて説明できればと

考え、担当課と調整したい。  

 

【回答】 

市民部長   ：1 点目少し補足で、海津木苑で対応できないときは、まずは

環境課の方でフォローに入るという形で考えている。 

 

【意見】 

副委員長   ：これも伝えよう、あれも伝えようという気持ちがあれば、熱意

だと思う。モニターで説明する分はスキルアップしている。

あとは人対人なので、職員が個人等に触れ合えれば、より

一層啓発に繋がるのではないか。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：努力する。 

 

【意見】 

委員       ：アンケート無回答の方がいるのは仕方がないが、ほとんど

理解できなかったという方が 1 名、分かりやすくなかったと
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いう方が 1名いたが理由は何か。 

 

【回答】 

海津木苑係長 ：理由は書いていなかった。 

 

４．報告事項 

 （１）海津木苑周辺整備について 

   旧処理棟及び仮事務所解体工事 

   海津木苑職員より説明 

 

【意見】 

委員長     ：口頭だけでなく簡単に箇条書きで良いのでメモ書きして欲

しい。 

【回答】 

海津木苑長  ：承知した。 

 

 （２）海津木苑運営について 

   設備運転研修 

   運転管理協議 

   海津木苑長より説明 

 

【意見】 

副委員長   ：ＩＺ循環ポンプの他に注意しておかないといけないものはな

かったか。瑕疵期間に 46 項目の注意事項があったのを文

字化して資料を出して欲しい。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：次回の運営委員会で整理して出したい。 

 

 

 

 

 

１５時５５分 閉会 

 

                                     以上 
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この会議録が正確であることを証明するため、会議録署名人として次に署名捺印

する。 

 

令和   年   月   日 

委員長                        印 

 

 

委員長の指名する出席委員                       印 


